

miércoles, 08 de febrero de 2023

## Reunión del presidente con el rector de la Universidad de Sevilla



El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha mantenido un encuentro esta mañana, en la sede de la Institución Provincial, con el rector de la Universidad de Sevilla, Miguel Ángel Castro Arroyo, para departir sobre aquellas iniciativas de interés para ambas entidades.

Así, Villalobos y Castro han comentado sobre algunas de las iniciativas desarrolladas gracias a los acuerdos y convenios suscritos entre la Diputación de Sevilla y la Universidad hispalense,

y han resuelto hacer una revisión de los mismos con el fin de promover un nuevo impulso para todas aquellas actuaciones que así lo requieran.